

¡Cifras preocupantes!

● Realicemos una mirada a través ranking regional, desde la Casen de 1990 hasta 2020, se observa que la escolaridad promedio de los habitantes de la Región se ubica en los últimos 34 lugares a nivel nacional.

En este contexto, se podría hipotetizar que los principales factores que explican que las personas no finalicen su proceso de escolaridad serían el nivel de ingresos económicos de la familia de origen, el género, la responsabilidad parental o de los cuidadores y la escolaridad de los padres o cuidadores.

Paralelamente y con un grado de preponderancia considerable pudieran afectar profundamente aspectos como el ambiente escolar negativo, la inseguridad asociada a la violencia escolar y procesos de enseñanza o aprendizaje poco inclusivos carentes de procesos participativos, todo lo cual repercute en indicadores de bienestar bajos, los que generan como consecuencia deserción escolar.

Durante el año 2021 el Ministerio de Educación reportó que

39.498 niños, niñas y jóvenes no se habían matriculado en ningún establecimiento.

Carolina Lucía Cuevas Silvestre